



2 Pièces

35 m<sup>2</sup>

Réf. P-9789

269 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice riquier : appartement 2 pièces de 35.50m<sup>2</sup> situé au 4<sup>ème</sup> étage avec ascenseur, d'une résidence contemporaine avec piscine en rooftop au Cœur de nice. Cet appartement entièrement rénové et climatisé se compose d'un séjour ouvert sur un large balcon, d'une cuisine ouverte aménagé et équipé, d'une chambre et une salle d'eau avec wc. Ideal investissement locatif ou premier achat. Proximité immédiate des transports et commerces.

Nice riquier: 35.50m<sup>2</sup> 2-room apartment located on the 4th floor with elevator, in a contemporary residence with rooftop pool in the heart of nice. This fully renovated and air-conditioned apartment comprises a living room opening onto a large balcony, an open-plan fitted and equipped kitchen, a bedroom and a shower room with toilet. Ideal for rental investment or first purchase. Close to transport and shops.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT**

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

